# 国際ロータリー第2730地区

# 高鍋ロータリークラブ 会報



会長藤本範行副会長松尾正博幹事中武泰一郎

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368-4 ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

#### 第1925回 平成28年4月14日プログラム

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング 四つのテスト
- 3. ビジター・ゲスト紹介
- 4. 会長の時間
- 5. 幹事報告
- 6. 出席報告

- 7. BOX披露
- 8. 各委員会報告
- 9. 次週例会案内
- 10. 点 鐘
- 11.
- 12.

### 2730 地区ガバナー 野中 玄雄

中部分区ガバナー補佐 橋口 正樹

RI テーマ 『世界へのプレゼントになろう』 第 2730 地区テーマ『奉仕は力!活かそう例会』 高鍋ロータリークラブテーマ

『創立40周年へのプレゼントになろう』

4月の月間テーマ

母子の健康月間

#### 本日の例会案内

\*早朝例会&ロータリー公園清掃

6:40~朝食(レストランおぐら)7:00~清掃

# 次週例会案内;4月21日(1926回)

\*40 周年全体会(最終打ち合わせ会) \*プログラム委員長

第 1924 回 例会内容

# ■会長の時間

皆さんこんにちは。

本日は、宮崎日日新聞社・高 鍋支局に赴任してこられた諌山 さんが、早速ご挨拶に来てくだ さいました。お忙しいのにあり がとうございます。諌山さんに はあとで質問等も受けていただ きたいと思っていますが、今日

# 会長 藤本範行君



はまず私が知っている範囲で宮崎日日新聞社についてお 話をします。

前身は、1940年11月に県内の日刊紙9紙を統合して発行された日向日日新聞です。その主な歴史としては、1949年に県美術展(現・宮日総合美術展)を創設され、第1回を開催されました。この県美展には、第8回にわがクラブの石井先生が、大学時代に史上最年少で特選の快挙を成し遂げられ、話題となりました。以来本県の文化芸術面で大きく貢献しながら今日に至っています。1961年には宮崎日日新聞に改題され、1965年には、創刊25周年を記念して宮崎新聞社賞を、1997年には宮日スポーツ賞も創設してあらゆる分野での県民の活躍を評価して讃えています。題字を横組みのカラーに変更されたのが1999年で、地方紙としては初の有料経済専門サイト

「みやビズ」を2011年に開設、この年には口蹄疫報道が、 第 26 回農業ジャーナリスト賞を受賞しました。2012 年 からは、新聞離れの傾向に歯止めをかけるべく【宮日こ ども新聞】を創刊し、毎週無料で配布されているのはご 存知の通りです。昨年は創刊 75 周年を迎え、国から「子 育てサポート企業」の認定を受けています。本日の新聞 は、創刊号より日刊第2万7千49号となっています。発 行部数 21 万部、県内のシェア率は約 65%、世帯普及率 は51%です。「読者と共感、県民と共感」を掲げ、地域 に根差した新聞報道と各種事業を展開し、県民とともに 歩むことを目指してきました。宮崎の本社を中心に、東 京・大阪・福岡の県外支社と合わせて延岡・都城・日南 に6つの支社を、高千穂など10の支局を置いて宮日新聞 が作られています。ちなみに支社のない西都市、児湯郡 には、西都・高鍋・新冨・都農に支局があり、「児湯・ 西都エリア版」が堂々の紙面1ページを飾っています。 人口の少ない児湯・西都地区の私たちにとって有り難い ことです。高鍋をはじめ5町の記事を見ない日はありま せん。 諌山尚人支局長は、三つ目の支社局勤務で単身 赴任をされています。赴任の感想を4月5日の「うすで こ」にこう書いておられます。

「高鍋支局に1日付けで赴任した。・・・心もとなさから、このコラムを書いている間ものどが渇くような、指先がこわばるような…。高鍋、木城町、ひいては児湯・西都エリアに先入観がないことだけが強み。よろしくお願いします。(諌山尚人)」

早くこの地区になじまれて、先入観がない感覚で捉えられた児湯・西都を県内外にアピールしていただきたいものです。私たちも公私共々応援します。この高鍋ロータリークラブの活動につきましても暖かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。引き続き質問の時間とさせていただき、会長の時間を終ります。

#### ■幹事報告<文書案内>

#### 幹事 中武泰一郎君

\*ガバナー月信寄稿のお願い \*歯車会ゴルフコンペ案内 日時 平成28年5月20日 場所 座論梅ゴルフクラブ プレー代 5,158円



# ☆月初めのセレモニー 誕生日おめでとう!中武君、福岡君





結婚記念日おめでとう!



木村君、武末君、岩下君、長野君、桑野君、岩切君

# ■BOX披露 親睦活動委員会 岩切洋君

〈ニコニコ・財団・米山BOX>

藤本範行君 宮日支局の諫山尚人様をお迎えして。 ようこそ高鍋においでくださいました。宜しくお願い します。

中武泰一郎君 誕生祝いのお返しとして。来年から年金 受給です。一年なんとか乗り切りたいと思います。 岩切盛朗君 お見舞い金のお礼と結婚記念日祝いのお礼。 茂木晃君 いよいよ 40 周年月です。皆で頑張りましょう。 桑野倫夫君 結婚記念祝いのお礼として。

武末喜久治君 結婚記念祝ありがとうございました。 おかげさまでという他に言葉がありません。

木村貞夫君 結婚記念のお祝いのお礼として。

野添勝久君 年度末前後は職業奉仕が多くて申し訳ないです。

岩切洋君 結婚記念祝いのお返し。いつもありがとうご ざいます。

坂田師通君 岩下君の復帰をお祝い申し上げます。

長野孝吉君 結婚記念祝いのお礼として。

#### ☆会員卓話

#### 坂田師通君

#### 食物アレルギーとアナフィラキシーショック

食物アレルギーは様々な要因が考えられるが、増加傾向にある、原因となる食物は、鶏卵・牛乳・小麦の3大アレルゲンに加え、ピーナッツや魚卵(イクラ)等も増加している。食物アレルギーの重症な病態としてアナフィラキシーショックがあり、適切に対応しなければ死に至ることもある救急疾患である。特殊なものとして、食餌依存性運動誘発アナフィラキシーもある。

アナフィラキシーショックについては、古代エジプトのメネス王が蜂に刺されて命を失ったことが象形文字で書かれている。昆虫アレルギー(ハチアレルギー)と並んで、食物アレルギーはアナフィラキシーショックの原因となる重大な病態である。アナフィラキシーを起こすと、皮膚粘膜・呼吸器・消化器・心血管系・中枢神経系の症状が出現する。アナフィラキシーショックを起こした時には速やかにアドレナリン(エピペン)の投与をすべきであり、特に教職員はエピペンの使用の講習会を受けておくことが重要である。

時間の関係で卓話の中では述べなかったが、食物アレルギーとアナフィラキシーショックの問題については、①学校給食の在り方、②救急隊との連携、③食物アレルギー患者に対する学校や職場の対応等について、地域全体で取り組む必要もあると考えている。



宮日高鍋支局長 諫山尚人様



西都 RC 奥口一人様



雑誌紹介 緒方郁男君



クラブ研修 福岡直樹君

# ■出**席報告 向山健一君** 出席状況 (4/7)

会 員 数	45名
出席会員数	36名
ホーム出席率	76.60%
前々回修正出席率	85.11%



副SAA高橋康朗君